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lermo che nel 1918 caricarono casse di agrumi 
sul vapore Carlo Poma, non fat to poi pro-
seguire da Palermo, e non soltanto per 
quelli di essi che citarono l 'Amministra-
zione, o t tenendole in via t ransat t iva il ri-
conoscimento delle loro ragioni. 

« Colonna di Cesarò >>. 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri , , mini-
nistro dell ' interno, per sapere se non creda 
doveroso disporre perchè, nelle prossime 
elezioni amministrat ive, siano ammessi a 
partecipare alla votazione tutt i gli smobi-
l i ta t i , in base alla sola presentazione del 
foglio di congedo o altro equivalente, anche 
se non già inscritti nelle liste elettorali . 
(Gì'interroganti chiedono la risposta scritta). 

« Mastino, Baldassarre, Russo, Ludo-
vici, Sifola, Barrese . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministr i della guerra e del tesoro, per co-
noscere se non sia giusto ed opportuno ac-
cogliere le richieste di céssione gratuita di 
ro t tami di bronzo che vengono fat te al Go-
verno dai Comitati per l 'erezione di ricordi 
ai valorosi caduti di guerra. 

« I l bronzo delle armi tolte al nemico ri-
fuso negli emblemi della gloria avrà così 
u n a più degna destinazione. (L'interrogante 
«chiede la risposta scritta). 

« Di Fausto ». 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, per conoscere le ra-
gioni per le quali l 'articolo 12 del decreto 
27 novembre 1919, n. 2231, non è stato an-
cora integralmente a t tuato , di modo che 
per le delegazioni del tesoro - dopo otto 
mesi dal provvedimento legislativo - non 
si è provveduto ancora alla nomina dei di-
re t tor i provinciali-

« Desidera sapere altresì se non si intenda 
provvedere subito e con effetto retroatt ivo 
alle nomine derivanti dalle vacanze verifi-
catesi da molti mesi nei posti di delegato 
del tesoro, ponendo i nuovi delegati nella 
condizione di concorrere al grado di diret-
tore provinciale. 

« Infine domanda se non ritenga giusto 
e doveroso equiparare esattamente il ruolo 
organico del personale di concetto delle de-
legazioni del tesoro a quello corrispondente 
delle agenzie delle imposte, sia nella de-
correnza dei provvedimenti relativi al de-
creto n. 741, 7 giugno 1920, sia nei periodi 
stabil i t i per gli aumenti di stipendio, ele-
vando, come per le agenzie, i t i tol i per l 'am-

missione ai concorsi ; promuovendo in sede 
di applicazione organica, al grado di dele-
gato del tesoro : di diritto, tut t i gli attuali 
primi segretari, conservando nel nuovo gra-
do l 'anzianità del grado precedente, come 
avvenne per i primi agenti delle imposte, 
nominati agenti capi, e, fino alla concor-
renza dei posti che tut tav ia resteranno va-
canti , i segretari a scelta, e senza limiti di 
anzianità ; accordando agli ufficiali e primi 
ufficiali delle delegazioni del tesoro il trat-
tamento che verrà accordato agli ufficiali 
e commissari delle dogane ed elevando an-
che per essi il titolo di ammissione. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Fausto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per conoscere se ispirandosi ai pre-
cedenti progetti 5 luglio 1910 del guarda-
sigilli F a n i e 3 febbraio 1914 del guardasi-
gilli F inocchiaro-Apri le , non intenda pre-
sentare sollecitamente un disegno di legge 
per l 'ordinamento dell 'albo giudiziario de-
gli ingegneri, architet t i e pariti agrimensori. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Lombardo P a o l o » . 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se 
creda giusto il recente rigetto delie propo-
ste di onorificenza ad ufficiali con oltre 
quaranta anni di età, prossimi al colloca-
mento in posizione ausiliaria per riduzione 
di quadri, benemeriti per i seguenti requi-
siti: 

1°) classificazione di ottimi capitani; 
2°) partecipazione effettiva alle cam-

pagne di guerra del '915-16-17-18; 
3° servizio effettivo di venti e più anni; 

quando le medesime onorificenze sono state 
assegnate a giovani ufficiali con meno di 
otto anni di servizio; e quali provvedimenti 
intenda adottare per riparare all 'evidente 
ingiustizia. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Carboni Vincenzo ». 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica e delle an-
t ichi tà e belle arti , per sapere se e quando 
intenda presentare alla Camera i progetti 
di legge per la riforma dell'i segnamento 
art ist ico e perula difesa del paesaggio, già 
e laborat i dalle Commissioni opportuna-
mente nominate. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« M a r a n g o n i » . 


